



並木中等story

令和3年2月18日号

調子がいいと傲慢になる？

絶好調の時の落とし穴を知っていますか。それが“傲慢になること”です。私は何度も経験があります。自分の思い通りに行くことが続くと自分が偉くなったと錯覚しやすくなります。私は、定期テストで良い成績が続き、順位も上がると“私は頭が良くなった”とうぬぼれて、友達をバカにしたり、「俺はできるんだ。」などと偉そうに自慢をした時がありました。すると、友達の態度が冷たくなってきたのです。その後、私の成績が下がり、その事が友達にも分かってしまうと、一層惨めな状態になりました。



では、どのようにしたら良いのか。“勝って兜の緒を締めよ”です。調子が良いからといって、傲慢になってはいけません。生徒、学生のうちは注意してくれる人もいるでしょう。しかし、成人になると、しかも年齢が上がるにつれ注意してくれる人は少なくなります。自分で気をつけないといけないのです。調子が良い人は、“自分は傲慢になっていないか？”時々振り返る習慣をつけておくと良いでしょう。

祝 《第10回科学の甲子園 茨城県予選会優勝！》

つくば国際会議場で開催された「第10回科学の甲子園茨城県予選会」で本校5年次生Aチームが県内18校33チームの頂点に立ちました。優勝は2年ぶり4回目です。優勝したAチームは3月に開催される全国大会出場も決定しました。おめでとうございます。